

# *Esteban Lazo remercie les Pasteurs pour la Paix de leurs actions aux États-Unis pour la levée du blocus*

---



La Havane, 6 juillet, (RHC).- Esteban Lazo, président de l'Assemblée Nationale de Cuba, a remercié les membres de la 30e caravane de l'amitié États-Unis Cuba des Pasteurs pour la Paix de leurs actions en faveur de la levée du blocus.

Au Capitole de La Havane, siège de l'Assemblée Nationale, Esteban Lazo a qualifié cette organisation œcuménique nord-américaine d'exemple de solidarité avec un peuple qui lutte et qui garde ses principes malgré les menaces de Washington.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/195405-esteban-lazo-remercie-les-pasteurs-pour-la-paix-de-leurs-actions-aux-etats-unis-pour-la-levee-du-blocus>



**Radio Habana Cuba**